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CAMARA MUNICIPAL DE I
- Estado de São Paulo -

INDICAÇÃO n" 2I46/2ÜI9

Súmula:- So li c i toSrHami acot^- _.
I U I

Executivo, na pessoa do Pptjiijyr^
Soares Ebert, para junto a^e^eWia
responsável, se existe estudo^ra que
seja feita no Bairro Vil^ Gióia o
recapeamento das ruas, implantação
de lâmpadas de led. pinturas de guias,
poda das árvores e limpeza dos
terrenos públicos.

INDICO á Mesa. após ouvido o Douto Plenário, na fomia

regimental vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares

Ebert. Prefeito Municipal, para que verifique junto a Secretaria responsável se

há estudos para implantação de lâmpadas de led, pinturas de guias, poda das

ár\'Ores e limpeza dos terrenos públicos no Bairro Vila Gióia.

Justificativa

Senhor Presidente:-

Senhores Vereadores:-

Senhoras Vereadoras
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CAMARA ?^UNIC1PAL de ITAPEV^

PROTOCOLO

O 9 AGO. 2019

Assinatura

Trata-se de uma solicitação dos moradores do bairro, uma vez
que é um pedido antigo feito pelos moradores da região, que reclamam da
situação precária que se encontram as ruas. que estão cheias de buracos,
causando assim prejuízos aos motoristas e pedestres, as praças necessitam de
limpeza pintura e manutenção de equipamentos e a iluminação dos postes
necessita ser substituída por lâmpadas de led, para uma melhor qualidade e
economia.

Esse pedido sendo atendido será de suma importância para o
bem-estar dos moradores do Vila Gióia. Conto com os nobres vereadores para a
apreciação e aprovação da matéria.

Sala das Sessões Bem-vindo Moreira Nery, 08 de ago.sto de 2019.

(3Eduacdo-Sanches Casagrande
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INDICAÇÃO N°2147^019 / 3 agí 'fSf

do
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Súmula: - Solicita p
Executivo para que sejàT^ reali^
INSTALAÇÃO DE U]>iA UBS, na
Rotatória da Cohab.

INDICO à Mesa, na forma regimental vigente, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, que
determine a secretaria responsável para que seja feita a Instalação de
uma UBS na rotatória da Cohab, neste município.

Justificativa

Senhçr Presidente: -

Senhoras e Senhores Vereadores:
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Trata-se de uma solicitação dos moradores, devido à enorme demanda na
área da saúde, sendo implantado uma UBS nesse local, os munícipes terão
fácil acesso onde poderão ser atendidos gestantes, crianças e idosos com

i |í mais rapidez e infraestrutura.
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Portanto, a UBS na rotatória da Cohab, em muito contribuirá para o
atendimento e o acesso dos munícipes, e proporcionam maior comodidade
à população que necessita de pronto atendimento.
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IT. Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 08 de agosto de 2019.

. > v'

■  "Vi

'•-V

cAmara municipal de itapevi

PROTOCOLO

09AG0. 2019
Emerson Caitos Femande»

Auxiliar tegisiativo I

Denis de Oliveira
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